

Generix anuncia el nombramiento de Laurent De Kimpe como Director Financiero

Paris, 9 de septiembre de 2025 – Generix, empresa global de software empresarial que ofrece una amplia cartera de soluciones SaaS para la cadena de suministro, las finanzas, el comercio y la integración B2B, anuncia hoy el nombramiento de Laurent De Kimpe como Director Financiero de Generix.

Con una sólida trayectoria en los sectores del software, la manufactura y la logística, Laurent De Kimpe asume el reto de liderar la estrategia financiera global de Generix, con el objetivo de alcanzar la excelencia operativa y apoyar el crecimiento internacional del Grupo.

Antes de incorporarse a Generix, De Kimpe ocupó cargos de responsabilidad financiera en diversos grupos internacionales. Recientemente fue Director Financiero del Grupo y Director General para EMEA en Sciforma, proveedor de soluciones SaaS en plena expansión. En esta etapa, gestionó funciones internacionales de finanzas y recursos humanos, lideró procesos de adquisición e integración de nuevas actividades, y contribuyó activamente a la transformación de la compañía para impulsar un crecimiento rentable.

«Estamos encantados de dar la bienvenida a Laurent como nuevo Director Financiero de Generix. Su experiencia será esencial para reforzar nuestro posicionamiento global en el mercado del SaaS», declaró Raphaël Sanchez, Presidente y Director General de Generix.

«Bajo la dirección de Laurent, podremos fortalecer nuestra estrategia financiera, crear valor a largo plazo y preparar el próximo capítulo de crecimiento de Generix.»

«Me siento honrado de unirme al equipo directivo de Generix en un momento tan crucial para el crecimiento de la organización», declaró Laurent De Kimpe.

«Mi prioridad es convertir la función financiera en un verdadero socio estratégico para Generix, optimizando la estrategia financiera, inventando nuevos modelos de negocio y acelerando la expansión a nivel mundial.»

Acerca de Generix

Generix es una empresa global de SaaS que ayuda a las empresas a conectarse entre sí para transformar cada conexión digital en valor digital. Ofrece una cartera de soluciones y servicios en la nube de vanguardia, basados en IA, para impulsar con confianza los procesos empresariales digitales más críticos en la cadena de suministro, las finanzas y el comercio. También proporciona soluciones integrales de integración y colaboración B2B para que las empresas puedan operar plenamente en redes de comercio digital. Más de 900 empleados de Generix se dedican a brindar el mejor servicio a más de 5000 clientes en más de 60 países. La compañía ayuda a procesar más de 17 000 millones de mensajes, preparar más de 600 millones de palés, gestionar más de 800 millones de facturas y gestionar más de un millón de operaciones de transporte al año. Generix cree en el enorme potencial de crecimiento de la economía en red en un mundo sostenible.

Más información: www.generixgroup.com

Consultas de prensa:

Laurel Case

news@talesplash.com

+1 315-663-6780